

# Club Dirgandara Soerjadi Soerjadarma, Persiapan Launching Wisata Dirgantara Segoro Katon sudah 80%

Hariyono - [BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID](http://BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID)

Sep 12, 2023 - 21:56



*Pengerjaan pemerataan landasan para motor dan paralayang di Bukit Wisata Dirgantara Segoro Katon*

Jelang persiapan Launching Bukit Wisata Dirgantara Segoro Katon di Dusun Pancoran Desa Ketapang, Kecamatan Kalipuro, Banyuwangi, Tim Club Dirgandara Soerjadi Soerjadarma (CDSS), dan warga sekitar ngebut melakukan

pengerjaan pemerataan untuk landasan paramotor dan juga paralayang.

Pengerjaan ini di harapkan selesai dalam 2 hari sebelum pelaksanaan launching yang dilaksanakan tanggal 15 September 2023. Sebelum pelaksanaan launching, CDSS menggelar Kemah Kebangsaan dimulai tanggal 13-14 September 2023. Sekaligus juga dilaksanakan jalan sehat dengan hadiah serta doorprize yang disediakan panitia penyelenggara.



Andi Purnama selaku Ketua CDSS mengayakan rasa syukurnya atas pencapaian persiapan launching Wisata Dirgantara Segoro Katon. “Alhamdulillah pengerjaan sudah hampir mencapai 80%, kami harapkan apa yang jadi impian dan juga keinginan masyarakat Banyuwangi memiliki tempat wisata, sekaligus tempat rekreasi yang berbeda akan segera terwujudkan,” ucapnya.



Ditambahkan Andi Purnama, yang juga praktisi serta pengamat kebijakan publik di Banyuwangi ini, bahwa apa yang dia lakukan semata-mata untuk mewujudkan

impian generasi muda yang bisa memberikan karya terbaik bagi daerahnya. “Ini adalah impian kami sebagai generasi muda untuk memberikan yang terbaik kepada Banyuwangi, dimana kedepannya Kota Banyuwangi akan menjadi Brand Ambassador di mata dunia, khususnya pariwisata terlengkap,” bebernya.

Finishing pengerjaan lokasi launching dan area Kemah Kebangsaan nampak banyak melibatkan warga sekitar khususnya, dan juga tenaga ahli di bidang infrastruktur serta pihak-pihak yang berkompeten di dalamnya.



Sementara Hakim Said, sebagai penasehat CDSS sekaligus pimpinan Poldes serta Koordinator Rumah Kebangsaan Basecamp Karangrejo Banyuwangi, menyatakan rasa bangga dan apresiasinya atas capaian bersama dalam rangka launching dan kemah kebangsaan di Wisata Dirgantara Segoro Katon tersebut. “Saya sangat bangga dan apresiasi dengan adanya tempat pariwisata yang berbeda dari lainnya. Disamping menampilkan panorama pantai (laut), juga ada sunset yang bukan main indahnyanya. Dan disini kita juga menyediakan tempat olahraga baru di Banyuwangi, yaitu paramotor plus paralayang,” jelasnya.

Menurut Hakim Said, hal tersebut merupakan wujud dan juga program dari Bupati sebelumnya, yaitu Abdullah Azwar Anas yang sekarang menjabat Menpan RB. “Program Pak Anas ini berkesinambungan, dilanjutkan oleh istrinya Bunda Ipuk Fiestiandani yang sekarang menjabat Bupati Banyuwangi. Semoga dengan hadirnya tempat Wisata Dirgantara Bukit Segoro Katon ini akan menjadikan Banyuwangi sebagai Brand Ambassador dalam hal pariwisata hingga para gilirannya bisa membawa nama harum Banyuwangi ke kancah Internasional,” pungkasnya.